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令和 4年 8月２２日 

夏・秋・冬と３つの季節をまたぐ、２学期が始まりました。 

現在、各教室の廊下には、夏休みに取り組んだ研究や作品が

展示され、その充実ぶりが目を引きます。ご家庭でのご指導と

ご支援、ありがとうございました。 

２学期は、各学年の旅行行事や音楽学習発表会等、様々な

行事が予定されていますが、新型コロナウイルスの感染拡大

も心配です。そのひとつひとつについて対策をしながら、充実

させていきたいと考えていますので、よろしくお願いします。 

 

熱い夏休み！金管バンドのみなさん、頑張りました 

夏休み中に開催されるバンドフェス

ティバルに向けて、1学期から土曜日や

放課後、夏休みにも練習を重ねてきた

金管バンド。ステージでの演奏を楽し

みにしていましたが、新型コロナウイ

ルス感染症の感染拡大により、今年度

もビデオによる審査となりました。 

夏休み中に、体育館で練習と撮影に取り組んだ金管バンドのみなさん。熱い思いは、映像からも伝わ

ってきます。この頑張りは必ずチームとして、また、一人一人の力となっています。今後の活動にも期

待しています。 

 

このままで大丈夫？？？ ぼくの・わたしの口の中 
～学校保健委員会や研修会が開かれました～ 
８月３日、県歯科医師会歯科衛生士古畑智子先生をお迎えして、学校保健委員会を開催いたしまし

た。感染拡大防止の観点から、保護者の皆様には、代表してＰＴＡ役員にご出席いただき、開催となり

ました。 

養護の松澤先生からは「令和２年度から今年度までの３年間の歯科検診の結果から、学年が上がるに

つれて、歯垢・歯肉の状態が悪くなってきています。保護者の方による『仕上げ磨き』が、３年生ぐら

いまでは必要ではないでしょうか。『かくれ歯肉炎』が心配です。」とのお話がありました。 

講師の古畑先生からは、「口を動かすことにより唾液の分泌を促すことが大切。しっかり噛んで食べ

ること。口の動き（体操）も大切」とお話しいただき、「あっぷっぷー」や「あっかんべー」といった口

の動きを紹介いただきました。「歯磨き粉には、記載されている

ような効用はあるのでしょうが、何もつけずに、力を入れ過ぎな

いようにブラッシングして、歯垢を落とす、歯茎をマッサージす

ることが大切。口は健康の入り口です。」と、お話しいただきま

した。 

この他、夏休み中、職員は、ＩＣＴ機器利用に係わる情報モラ

ル等の研修や非違行為防止研修を実施いたしました。 

1 年生の教室前に並ぶ作品の数々 

気持ちも息もそろった金管バンドの演奏 

口は健康の入り口。仕上げ磨きも大切 



 

 

「自分が満足するまでやりとおす」・「感じたことを大切に表現する」 
～１学期の終業式、２学期の始業式から～ 
７月２２日、１学期の終業式、２年生と４年生の代表児童から、１学期頑

張ったことの発表がありました。４年生の児童は、夏休みや２学期に向けて

「さあ、やってみよう」と全校にエールを贈ってくれました。 

校長先生からは谷川俊太郎の絵本「あな」の読み聞かせを

していただきました。何もやることがなかったといってい

た登場人物のひろしが、あなを掘り上げた後に、「これは

ぼくのあなだ」と強く思えたことから、「夏休み、自分の

満足いくことに取り組んでみるといいですね。休み明

け、みんなに話せるといいですね」とお話しいただきました。 

２学期の始業式では、「連成振り子（れんせいふりこ）」をとおして、感じたこ

とを伝え合う大切さと楽しみについてお話しいただきました。「三つの長さの違

う振り子。意識を集中することで、揺らしたい振り子の重さを感じ、一つの振り

子だけを揺らすことができます。つかんだ感覚を他の人に伝えることは難しい

ことですが、自分なりの『わたしのことば』で、言葉や伝え方を豊かにしながら、

伝えあい楽しめるといいですね」とお話しいただきました。一人一人が課題を追

究し、共に表現し合い、楽しい学校生活となるよう、励んでいきたいと思います。 

 休み中も毎日のように、お子さんの濃厚接触者特定や陽性判定の連絡が学校

に入りました。陽性者については、安心メールで全校に情報提供させていただきましたが、平均すると

日々６名以上のお子さんが、陽性者として自宅待機している状況となりました。 

ご連絡をいただいた保護者の皆様には、速やかにお電話をいただき、ありがとうございました。発症

されたお子さんの様子を伺うと、40度近い発熱、嘔吐や下痢、のどの痛み等、苦しい症状があり、家族

内で感染し合い、外部からの感染経路は特定できないという傾向がありました。 

２学期が始まることで、校内での感染も心配されます。本校では、市教委からの指導のとおり、「感染

対策を徹底した上で学校行事および学校活動を実施」の方向で取り組んで参りますが、学級や学年閉鎖

等の緊急対応も考えられるところです。保護者の皆様には、ご理解とご協力を引き続きお願いいたしま

す。また、感染への不安などを理由に登校しないお子さんについては、学習支援をしていきますので、

担任への連絡・相談をお願いします。 

 まずは、基本的な感染予防が大切と考えますので、ゼロ密、手指の消毒、健康観察の徹底等をしっか

り行っていきたいと思います。よろしくお願いします。 

なお、緊急時、夜間（夕方６時半以降）、土日など、学校に職員がいないときには、 

＜市役所宿直＞ ０２６３（３４）３０００ まで、連絡をお願いいたします。 
 
 
 

○南校舎トイレ改修工事終了、９月は西校舎のトイレ改修工事が始まります 
夏休み中、南校舎のトイレ改修工事が行われ、１９日から使用が開始となりました。８月２３日か

らは、西校舎トイレ改修工事が始まります。２年生・４年生の児童にはご不便をおかけしますが、ご

協力のほど、よろしくお願いいたします。 

○来年度、創立 150周年に向けて記念事業委員会が、立ち上がりました 
 寿小学校は、令和５年度に創立１５０周年を迎えます。それに向けて記念事業委員会を寿地区町会

連合会会長百瀬泰雄様を委員長として立ち上げました。歴代のＰＴＡ会長さん方（平成 26年～）にも

中心となっていただき、式典、環境整備、記念誌、財務の各委員会で計画を立て始めました。地域と

ともに歩んできた寿小学校。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。 

○学校敷地内の樹木の剪定・伐採について 
 歴史ある寿小学校ならではの校庭や駐車場の高木（松、桜等）ですが、児童の安全や今後の管理の

ことを考え、強剪定や伐採を計画していきたいと思います。ご意見等ございましたら、学校（教頭）

まで、お寄せください。よろしくお願いいたします。 
寿小学校では、 

を合いことばに、学校運営を進めています。 

「さあ、やってみよう」と、力強く
エールを贈る４年生！ 


